

Magistère JAE ou NTIC ?

Par **Skiia**, le **09/07/2009** à **10:47**

Bonjour,

Ayant été récemment admis au magistère de Nancy ainsi qu'à celui de Poitiers, je dois maintenant faire un choix... et j'hésite énormément.

Pourtant la formation de Nancy me paraît plus ouverte, plus large en terme d'horizons. En plus, la fac de Nancy me semble bien mieux côté.

De plus, partant de Rouen vers une de ses facs avec ma copine (qui souhaite faire l'ENM), je me demande quelle fac serait la plus avantageuse pour elle ?

Merci d'avance !

Par **jeeecy**, le **09/07/2009** à **15:41**

Pour avoir fait Nancy, je plaiderai pour ma paroisse  ;)

D'un point de vue plus objectif, tout dépend de ce que tu veux faire plus tard

si tu veux faire des NTIC, le choix s'impose, et l'inverse est également vrai